



(Bild: oh)

Sängerehrung bei Eintracht Gronau

Gronau. Bei der Jahresabschlussfeier der aktiven Sänger des Männergesangsvereins Eintracht Gronau in der Gaststätte „Scholzehof“ fand wieder eine Sängerehrung statt.

Erika Noller-Bucher vom Sängerkreis Bergstraße und Norbert Böhm, Vorsitzender der MGV Eintracht, nahmen die Ehrung vor. Geehrt wurde Harald Baier für 25-jährige aktive Mitgliedschaft im Chor. Der geehrte Sänger erhielt vom Deutschen Chorverband und Hessischen Sängerbund die entsprechende Urkunde und die silberne Ehrennadel. Der Vorsitzende beglückwünschte ihn für die Treue zu dem Verein und überreichte ein Weinpräsent. Weitere Ehrungen der fördernden Mitglieder des Vereins sind bei der Jahreshauptversammlung am 14. Januar vorgesehen.

Unser Bild zeigt (v.l.) Dirigent Otto Lamade, Vorsitzender Norbert Böhm, Erika Noller-Bucher und Harald Baier.

red/